



GERCHGROUP

## Pressemitteilung

### GERCHGROUP AG verstärkt das Team mit Björn Krischick

**Düsseldorf, 10. Januar 2018.** Der expandierende Projektentwickler **GERCHGROUP AG** aus Düsseldorf hat sein Team weiter verstärkt.

Herr Björn Krischick (43) ist seit dem 01.01.2018 als technischer Projektentwickler im Unternehmen tätig und leitet in dieser Funktion Projekte der **GERCHGROUP**. Der diplomierte Betriebswirt (FH) arbeitete in der Vergangenheit unter anderem in Berlin und Baden-Württemberg als Projektleiter. Seit ca. 8 Jahren ist er in verantwortungsvoller Position als Projektentwickler deutschlandweit in den Bereichen Handel und Wohnen tätig, unter anderem bei der Trei Real Estate GmbH.

Da weitere Grundstücksankäufe bevorstehen, wird das Team der **GERCHGROUP** in naher Zukunft weiter vergrößert.

Derzeit betreut die **GERCHGROUP** ein Gesamtprojektentwicklungsvolumen von insgesamt rund 3,9 Mrd. Euro. Dies beinhaltet ein Teilportfolio über 2,6 Mrd. Euro der SG Development GmbH, ein Joint-Venture mit der SSN Group AG, sowie die beiden jüngsten Ankäufe in Köln (Deutz Areal und Laurenz Carré) mit einem Entwicklungsvolumen von 1,3 Mrd. Euro. Weiter Zukäufe von Projekten in Frankfurt, Düsseldorf und Hamburg stehen kurz bevor.

Die **GERCHGROUP** ist ein zwischeninvestierender Projektentwickler mit Sitz in Düsseldorf, der von Mathias Düsterdick und Christoph Hüttemann Ende Oktober 2015 gegründet wurde, nachdem beide zuvor ihre Anteile an der PDI-Gruppe verkauft hatten.

#### Kontakt/Informationen:

Mathias Düsterdick  
GERCHGROUP AG  
Cecilienpalais  
Emmericher Straße 26  
40474 Düsseldorf  
+49 (0) 211 30 18 15-0  
info@gerchgroup.com  
www.gerchgroup.com